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В тексте статьи приведены результаты исследования правовой природы законодательства о 

контракт-ной системе. Используя различные теории разделения права на частное и публичное, автор 

приходит к выводу о том, что законодательство о контрактной системе представляет собой 

совокупность норм частного и публичного права, что требует рассмотрения вопроса взаимодействия 

частного и публичного права в данной сфере. Результаты исследования подтверждают общий 

процесс сближения норм част-ного и публичного права и гармонизации законодательства о 

контрактной системе, однако на примере обеспечительных обязательств по государственному 

контракту утверждается, что в анализируемом законодательстве имеет место и обратный процесс, 

именуемый дивергенцией частных и публичных правовых норм. Подводя итог, автор приходит к 

выводу, что законодательство о контрактной системе представляет собой взаимовыгодное 

сосуществование норм частного и публичного права.
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The Correlation Between Private and Public Law Provisions as the Legal Essence of Laws on the 
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The text of the article published the results of a study of the legal nature of the legislation on the contract 

system. Using various theories of dividing the law into private and public, the author of the article concludes 

that the legislation on the contract system is a combination of private and public law, which creates the need to 

consider the interaction of private and public law in this area. The results of the study confirm the general process 

of convergence of private and public law and harmonization of legislation on the contract system, however, on 

the example of security obligations under a state contract, it is argued that the reverse process takes place in the 

analyzed legislation, called the divergence of private and public legal norms. Summing up, the author concludes 

that the legislation on the contract system is a mutually beneficial existence of private and public law.
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